⊳POLÍTICA

«No caben mejores presupuestos que los del Estado y la Junta»

Nemesio de Lara destaca la apuesta social y por las infraestructuras que realizan los gobiernos de Rodríguez Zapatero y José María Barreda en sus cuentas para el próximo 2010

• El líder de los socialistas ciudadrealeños asegura que el PEAG «mantiene sus líneas de desarrollo» y posibilitará la legalización de más de 4.400 pozos antes de fin de año.

R. CH. / CIUDAD REAL

El secretario general de los socialistas ciudadrealeños, Nemesio de Lara, afirmó ayer en Ciudad Real que «en los tiempos que corren, no caben mejores presupuestos, que más apuesten por lo social e infraestructuras que crean empleo» que los que han puesto sobre la mesa tanto el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero como el de José María Barreda.

De Lara realizó estas afirmaciones minutos antes de que su partido iniciara su ejecutiva provincial donde, además de los presupuestos, se procedió a convocar un comité provincial que tendrá lugar en el mes de noviembre, según confirmó el número uno de los socialistas de la provincia.

En el caso de Ciudad Real, los socialistas se muestran «enormemente satisfechos» con partidas como la del Plan Especial del Alto Guadiana. Para De Lara, se mantienen «las líneas de desarrollo de este plan» que provocará que antes defin de año estén legalizados 4.700 pozos, que unidos a la apertura de campaña de riego de 2010 donde otros 2.000 aparecerán legalizados, hará que la próxima campaña de riegos en la zona de los acuíferos 23 y 24 se inicie «sin miedos ni problemas con un porcentaje elevadísimo de pozos legalizados», añadió.

De Lara valoró también el esfuerzo de los gobiernos central y autonómico en las obras de conexión al trasvase Tajo-Segura hasta la Llanura Manchega, «que llevan los ritmos previstos y que en la primavera del año que viene tiene que estar



De Lara presidió la ejecutiva provincial socialista celebrada ayer en Ciudad Real. / TOMAS FERNANDEZDE MOYA

terminadas, aunque se ha avanzado el esfuerzo que podía suponer, igual que Santo Tomás, si se cumple en la primavera, se dará demanda de abastecimiento a municipios, regantes y los preocupados por la situación de Las Tablas.

PRESTACIONES. Volviendo a las grandes cifras presupuestarias, De Lara indicó que desde el PSOE ciudadrealeño se realiza un «reconocimiento sincero» a las cuentas presentadas en el Congreso de los Diputados « en tanto que suponen un esfuerzo significativo por mante-

ner las prestaciones sociales de manera clara y evidente», a pesar de lo que De Lara dijo son «presiones pseudo financieras» que pedían meter la tijera en esos gastos.

«Zapatero ha demostrado que no puede prescindir en momentos de crisis de lo que supone mantener el Salario Mínimo Interprofesional y de las prestaciones sociales y políticas de empleo que tienen que ver con la estabilidad de una familia al mismo tiempo que se garantiza el consumo que movilice la economía», añadió De Lara que destacó que el gasto en el área

social del Gobierno central llega al

Caso aparte es el del Gobierno de Barreda, donde el 62% de los recursos irán a parar a gasto educativo, sanitario y social, unas cifras que demuestran «que ambos gobiernos apuestan por una economía sostenible».

Frente a esto, De Lara echó en falta propuestas «medianamente serias» del PP. Precisamente, De Lara se mostró «dolido» por el «sesgo machista» adoptado en el debate presupuestario por Mariano Rajoy ante la ministra Salgado.

⊳ECONOMÍA

El ex director de la oficina económica de Zapatero se reunirá con empresarios

LT / CIUDAD REAL

El presidente de la patronal de las grandes constructoras de España (Seopan), David Taguas, participará el próximo día 29 en un encuentro que organiza la Asociación para el Progreso de la Dirección (APD) en colaboración con la Asociación Provincial de Empresarios de Construcción de Ciudad Real (APEC) y la empresa Aglomancha.

El acto se celebrará en el restaurante hotel Pago del Vicario, y consistirá en un almuerzo coloquio con Taguas quien, además de su condición de presidente de Seopan, alcanzó gran relevancia mediática cuando fue designado en 2006 director de la Oficina Económica del Presidente de Gobierno, sustituyendo al ahora ministro de Industria, Miguel Sebastián.

David Taguas pronunciará la conferencia Los nuevos equilibrios económicos después de la crisis y tras mantener un almuerzo con los empresarios asistentes, responderá a las cuestiones que se planteen en el coloquio.

«VOZ AUTORIZADA». Desde ADP y la asociación provincial de la construcción se destaca que el encuentro con Ta-«una oportunidad» de escuchar en Ciudad Real «a una voz autorizada a nivel nacional dentro del panorama empresarial y financiero, por cuanto, además de su amplio curriculum, Taguas añade una relevancia mediática a todas sus intervenciones en su condición de analista económico y ex director de la Oficina Económica de Moncloa».

Taguas es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Autónoma de Madrid y doctor en Ciencias Económicas por la Universidad de Navarra, realizó los estudios de postgrado en el Banco de España.

HA FALLECIDO LA SEÑORA



Doña ESPERANZA CÁRDENAS HERREROS

(Viuda de D. Rafael Rodríguez Gómez)
Falleció en Ciudad Real, el día 21 de octubre de 2009 a los 88 años de edad.
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

D.E.P.

Sus hijos: Rafael y Santiago (Tanatorio Alfonso X el Sabio); hijas políticas: Mª Carmen, Loli y Rosario; hermana: Tomasa; hermanos políticos: Florentino y Antonia; nietos, primos, sobrinos y demás familia.

TIENEN el sentimiento de participar tan sensible pérdida e invitan a sus amistades al Sepelio que tendrá lugar HOY día 22 de octubre de 2009, a las 11:30 horas, en la Iglesia-Parroquial Santiago Apóstol de Ciudad Real.

POR CUYA ASISTENCIA LES QUEDARÁN MUY AGRADECIDOS

CASA DOLIENTE: "TANATORIO ALFONSO X EL SABIO" SALA ALFA Nº 1 Pol. Ind. Larache C/ Tomelloso nº 8, Telf. 926 21 71 83-84-85